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betreffend Einladungsprozedere und Offentlichkeitsarbeit der
Bezirksvorsteherin

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Der zweite Bezirk ist ein dynamisch wachsender Bezirk mit hoher Bautatigkeit wodurch
es zu vielen ErOffnungsfeierlichkeiten und ahnlichen Veranstaltungen kommt. Unklar ist
uns jedoch nach welchen Kriterien andere Fraktionen zu diversen Veranstaltungen auf
offiziellem Wege durch die Bezirksvorsteherin eingeladen werden und wie jeweils tiber
die mediale Aufbereitung entschieden wird.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stell en daher zur
Sitzung der Bezirksvertretung am 10.12.2019 gemag §23 Abs. 1 GO-BV folgende
Anfrage:

1. Wie gestalten Sie das Einladungsprocedere (online, Aushang, Postzustellung, etc.)
bei der Umgestaltung von Spielplatzen und Parkanlagen und wie grog ist der
geladene Personenkreis?

2. Wie gestalten Sie das Einladungsprocedere (online, Aushang, Postzustellung, etc.)
bei Platzbenennungen und wie grog ist der geladene Personenkreis?

3. Wie gestalten Sie das Einladungsprocedere (online, Aushang, Postzustellung, etc.)
bei Spatenstich-Terminen und wie grog ist der geladene Personenkreis?

4. Wie gestalten Sie das Einladungsprocedere (online, Aushang, Postzustellung, etc.)
zu Btirger_innenversammlungen und wie grog ist der geladene Personenkreis?

5. Wie gestalten sie das Einladungsprocedere (online, Aushang, Postzustellung, etc.)
zu Infoveranstaltungen von Bautragern und wie grog ist der geladene
Personenkreis?

6. Wie gestalten sie das Einladungsprocedere zu Infoveranstaltungen (online,
Aushang, Postzustellung, etc.) von stadt. Projekten (z. B. neuer Bildungscampus)
und wie grog ist der geladene Personenkreis?
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7. Nach welchen Kriterien wird entschieden welche Personen jeweils bei der
medial en Aufbereitung mittels OTS-Aussendung auf Fotos und mittels
namentlicher Nennung vorkommen diirfen?

8. Nach welch en Kriterien wir entschieden welche Personen auf Fotos und
Facebook-Postings auf der Facebook-Seite
https:llwww.facebookcom/BezirksvorstehungLeopoldstadt/ vorkommen
diirfen?

9. Gibt es eine verantwortliche Person in der Bezirksvorstehung fUr die Wartung
und inhaltliche Bespielung der genannten Facebook-Seite?

10. Gibt es abseits von OTS-Aussendungen und der bereits erwahnten Facebook-
Seite eine Offentlichkeitsarbeit der Bezirksvorstehung? Welche?

11. Werden Inserate in diversen Medien geschalten?
12. In welchen Medien werden Inserate der Bezirksvorsteherin geschalten?
13. Werden die Inserate aus dem Budget fUr Offentlichkeitsarbeit (MAS3) bezahlt

oder aus dem Extra-Budgettopfwelcher der Bezirksvorsteherin zur VerfUgung
steht?

Wien, am 10.12.2019


